

## **AÉCSBUM - Procès-verbal de la réunion du C.A. du Mardi 18 septembre, 2007**

### **0. Ouverture**

Début : 1h12

Présents : Véronique Trépanier, Alexandre Leroux, Sonia Desjardins, Samuel Gatien, Sacha Blain et Douce Michaud

### **1. Lecture et adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

### **2. Élection par intérim aux postes vacants**

Élection au poste de représentant à la vie étudiante :

Samuel Gatien propose Douce Michaud

Alexandre Leroux seconde

Douce est élue à l'unanimité

### **3. Trésorerie**

Les changements de signataires doivent être effectués, Véronique Trépanier, Sacha Blain et Samuel Gatien devront se rendre à la caisse populaire Desjardins Côte-des-neiges afin d'y signer les documents requis.

Le dossier contenant les informations antérieures de la trésorerie doit être transféré à Samuel Gatien, nouveau trésorier.

Il n'y a aucun déficit à combler à ce jour. Des surplus vont même peut-être voir le jour puisque les cotisations de l'association pour les événements estivaux n'ont pas été reçues.

### **4. Affaires internes**

Alexandre Leroux devra assister à l'assemblée départementale qui se tient à priori en décembre.

Le sujet de la remise à niveau des salaires de maîtrise ou doctorat au département de biochimie a été abordé. La paye minimum est inférieure à celle offerte dans les divers instituts de recherches indépendants (IRIC) ou encore dans les laboratoires étant installés en milieu hospitaliers (CHUM). La conclusion issue de cette discussion était que les salaires devraient être concurrentiels aux autres instituts de recherche afin de garder une population étudiante raisonnable dans le département.

### **5. Affaires externes**

Sonia Desjardins devra s'informer des différentes réunions auxquelles elle devra assister; notamment le conseil central de la FAÉCUM (1 mercredi sur 3)

## 6. Vie étudiante

### "Partys" :

Pour ce qui est des "partys" étudiants, l'organisation des traditionnels "partys" smoked meat et party de Noël (vins et fromage) a été initialisée.

### *Party de Noël (vins et fromages) :*

- Il reste du vin de l'année dernière donc la quantité à acheter cette année devrait être moindre. (d'un voisin d'une connaissance)
- Les goûteurs et la date pour aller acheter le fromage chez Hamel devra être ultérieurement fixée

### Associations du Bacc. vs des cycles supérieurs :

Une meilleure communication devrait être établie entre les associations étudiantes du Bacc. et des cycles supérieurs afin d'organiser des événements conjointement.

### Hockey (Canadien):

Il a été proposé d'aller voir les canadiens au centre Bell au courant de l'année. Il reste à déterminer s'il reste des places disponibles pour les billets de groupes.

Patrice Jean-Pierre avait mentionné cet été qu'il voulait organiser une telle sortie avec l'association étudiante du Bacc. Il faudrait communiquer avec lui question de voir ce qu'il en est et si les deux associations peuvent organiser cette activité en consortium.

Nombre de billets maximum achetés (cycles supérieurs uniquement) : 60

Dans le cas d'une vente de billet trop faible à l'interne, il sera possible d'offrir l'achat à la panoplie d'amis de l'entourage du C.A.

### Bénévolat :

Douce Michaud a proposé une activité de bénévolat au restaurant Robin des Bois. Les bénévoles peuvent être serveurs, plongeurs, etc. Pour ceux qui ne désirent pas faire partie de l'équipe bénévole, la possibilité de contribuer en prenant un repas servis par des étudiants "zombiisés" s'offre à eux.

### Sport :

Une participation au tournoi de hockey interfacultaire a été proposée, à suivre.

Pour toutes autres activités sportives il a été proposé d'envoyer par email un calendrier d'évènements potentiels suivis d'un sondage et éventuellement d'une confirmation de participation.

La question du financement de ces activités a été abordée. L'idée de les financer à 50% a été amenée. L'autre 50% étant fournie par les participants en question. Afin d'éviter le désistement soudain des éventuels participants, il a été suggérer de faire la demande d'un dépôt lors de l'inscription à l'activité en question. Le ratio du dépôt/paiement total resterait à déterminer.

## **7. Varia**

La prochaine réunion du C.A. sera le Mardi 2 octobre à 13h00 au local M535-3.

## **8. Clôture**

Sacha Blain propose la clôture.

Alexandre Leroux seconde la proposition.

La fin de la réunion est adoptée à l'unanimité.

Fin: 13h57